



そよかぜきた小

令和4年9月16日
9月号
日置市立伊集院北小学校

Challenge の秋に～何か一つやり続ける～

校長 田平 奈保美

長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿と笑顔が学校中に溢れています。今は、もっぱら運動会の練習に教員共々精一杯取り組んでいます。

2学期は、子どもたちにとって「実りの秋」です。運動会や音楽発表会、集団宿泊学習や修学旅行などの学校行事は、日頃の学習の成果と子どもの成長を確かめられるときです。

始業式で、子どもたちに次のような話(お願い)をしました。

みなさん一人一人が、なにか1つ長く続けられることを見つけて、それを長く続けてほしいのです。たとえば、毎日、20分間読書をするとか、毎日5つの漢字を練習するとか、毎日家の玄関のそうじをするとか、毎日3回以上手を挙げて自分の意見を発表するとか、続けることとか。特別なことでもなくてかまいません。

どうしてそういうことをお願いするかというと、1つのことをやり続けるということがたくさんあるからです。

まず、生活のリズムがよくなります。

それから根気強くなれるようになります。

さらに、続けていることがとても上手になってきます。

そして、そのことが他の勉強や運動にもよい結果となって表れてきます。

だから、なにか自分にできることを1つみつけてチャレンジしてほしいです。

なにか一つのことをやり続けることで、それが自信につながり、子どもたち自身が達成感や自己有用感を大いに感じながら自分の成長を感じる「実りの秋」につながってほしいと思っています。

2学期は、次第に涼しくなり活動しやすく、1学期に学んだことを生かしているようなことに進んで取り組める学期です。子どもたち一人一人が掲げた目標を達成できるように、私たち職員も根気強く、一歩ずつ指導や支援をしています。

9月25日(日)は運動会を実施します。昨年度同様、対策を行った上での実施となります。子どもたちが日頃の学習成果を最大限発揮できる大会になるよう練習に励んでいるところです。

PTAの皆様におかれましては、安全確保などの運営面でご協力をいただきます。保体部が中心となり計画をしておりますので、御理解をいただきながら子どもたちを支えてくださるようお願いいたします。

10月の目標
希望の登校
満足の下校

●生活目標 【よい本をたくさん読もう】

●保健目標 【目を大切にしよう】



9月1日 2学期始業式

今年度も、コロナ禍で2学期始業式を迎えました。それでも学習したものをたくさん抱え登校してくる子供たちの様子に元気をもらいました。始業式は、それぞれの教室で画像を大型モニターに写し、児童代表の言葉や校長先生のお話をリモートで聞きました。児童代表からは、楽しかった夏休みの様子や2学期の決意を聞くことができました。



2学期も、新型コロナウイルス感染防止に気を配りながらの学校生活となります。保護者や地域の皆様の見守り・御協力をこれまでと同様によりしくお願いいたします。

なお、9月1日(木)から、九州女子大学3年の松元有未さんが教育実習にきています。30日(金)まで1年生学級を中心に実習します。毎日子供たちと楽しく過ごしてもらっています。運動会も頑張ってもらいます。よろしくお願いいたします。

PTA 活動から!

7月24日(日)に、行われる予定だった第1回PTAリサイクル活動は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から中止となりました。したがって今回は、旧幼稚園舎にあった段ボールや雑誌類のみをサツマウエスさんの方に持って行きました。収益は、以下のとおりです。なお、次回は12月4日(日)に実施予定ですので、御協力をよろしくお願いいたします。

【収益金】 サツマウエスさん搬入分 18,500円



また、7/25~27の3日間予定していた「夏休みプール開放」も新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりました。PTA保健体育委員会を中心に計画をしていただきましたが、また来年、よろしくお願いいたします。

9月のおすすめの本 テーマ「運動会を楽しむコツ」

- 「ねずみくんのうんどうかい」
- 「みてろよ! 父ちゃん!!」
- 「よーいどん!」
- 「うんどうかいの絵本 かけっこ」
- 「足が速くなる こけし走り」
- 「体育のコツ 総事典」



新しい先生の着任！ よろしくお祈いします

○ 大久保 直志（おおくぼ なおし）先生
2学期から、2年生の田中美穂先生の産休代替として、大久保直志先生が着任されました。昨年は、日吉学園にいらっしゃったそうです。子供たちと一緒に頑張ってくださっています。



○ ケイレブ・ダナウェイ先生
新しい外国語や外国語活動の先生として、2学期からポール先生の後任として来てくださいました。県内の他地区の小・中学校でも教えた経験のある先生で、日本語も堪能です。楽しく英語が学べそうです。



運動会の練習から



赤組・黄組それぞれの団長を中心に、どの子供たちもしっかりとした態度で運動会の練習が始められました。1年生にとっては、小学校初めての運動会。6年生にとっては小学校最後の運動会。それぞれの思いを胸に頑張っていると思います。

運動会は、学校の中では大きな行事であり、学習の場でもあります。高学年は、応援団やそれぞれの係をとおして、責任感や集団をまとめるリーダー性を学びます。子どもたちは毎日、練習や準備に一生懸命励んでいます。午前中開催で入場者の制限などありますが、観覧に来られる保護者の皆様には、温かい声援をよろしくお願いいたします。

1学期の学校評価から

1学期の保護者の皆様の学校評価アンケートの結果です。

	評 価 項 目	評価
1	学校に楽しく登校していますか。	3.4
2	学習に意欲的に取り組んでいますか。	3.2
3	家庭学習が身に付いてきていますか。	3.1
4	挨拶やお互いを認め合う行動ができていますか。	3.1
5	学校は学習や生活について迅速な対応ができていますか。	3.4
6	読書の習慣は身に付いていますか。	3.0
7	身の回りの安全に気を付けて生活していますか。	3.3
8	基本的な生活習慣は身に付いていますか。	3.3
9	学校から必要な情報が発信されていますか。	3.2
10	学校は学校生活の様子を参観する機会を適切に設けていますか。	3.6

※ 貴重な御意見等もいただきましたので、今後の教育活動に生かしていきます。御協力ありがとうございました。（4点満点）

防犯教室から

9月5日～9日にかけて、「防犯教室」を行いました。今年は、1～3年生が「スマホや携帯電話の基本ルールやマナーを知り、それを守ることの大切さを伝える。」ことを、4～6年生が「スマホやインターネットを安心・安全に使うには、どんなことに気を付ければよいかを知る。」ことをねらいとして、それぞれの学級で、動画教材を見ながら学習を行いました。今後とも、スマホやインターネットによる犯罪等に巻き込まれないように、今一度、家庭でも使い方等についてお話してください。



全国学力・学習状況調査の結果から

今年4月、6年生を対象に実施した「全国学力・学習状況調査」の結果（平均正答率）が公表されました。本校の結果から、特に「思考・判断・表現」

教科(%)	本校	県	全国
国語	61	66	65.6
算数	54	63	63.2
理科	60	67	63.3

に課題があることがわかりました。この結果を踏まえて、本校では「授業の中で考えさせる時間や話し合い高め合う時間の確保」「読書の質と量の確保」「家庭学習での宿題以外の取組（自分で考えた学習課題にも少しずつでも取り組む）」などを、重点的にどの学年でも取り組んでいきたいと考えています。子供たちの学力向上のために家庭の御理解御協力をよろしくお願いいたします。

10月の行事予定

- 3日（月）身体計測・視力検査
- 5日（水）就学時健康診断（伊集院・日吉）
- 11日（火）～13日（木）集団宿泊学習（5年）
- 14日（金）5年生休養措置日
- 15日（土）第46回妙円寺詣り大行進
- 19日（水）巡回文庫
- 23日（日）PTA妙円寺詣り行進
- 25日（火）生活科バスたんけん（2年生）
- 26日（水）生活科バスたんけん（1年生）
- 26日（水）～27日（木）6年生修学旅行
- 28日（金）6年生休養措置日

※ 予定は変更になる場合があります。週報等で御確認ください。

